

**Willkommen zur Saison 2025/26,
liebe Freundinnen und Freunde der Bayer Philharmoniker!**

August 2025

Wir laden Sie ein zu einer weiten Reise durch Harmonien, Melodien und Rhythmen klassischer Musik und beginnen am **12. September im Altenberger Dom** mit „Kathedralen nie gehörter Klänge“ - wie Lorin Maazel Bruckners Sinfonien nennt.



 **BAYER
PHILHARMONIKER**

Jesús Ortega Martínez
BACH
Sinfonia BWV 1045
BRUCKNER
6. Sinfonie in A-Dur
ALTENBERGER DOM
12. September 19.30 h

TICKETS
BERGISCH-LIVE.DE



← Tickets

Am **27. September im Erholungshaus** folgt eine musikalische Erzählreise durch Lateinamerika „**Gran Pasión Tango**“ mit dem bekannten Schauspieler **Jan-Gregor Kremp** und dem Cellisten **Friedrich Kleinhapl**.



Samstag
27.09.2025
19 Uhr
Erholungshaus
Leverkusen

Friedrich Kleinhapl
BAYER
PHILHARMONIKER
Jan-Gregor Kremp

**Gran
Pasión
Tango**



In der „Neuen Welt“ sind wir am **8. November im Freiherr-vom-Stein-Gymnasium** unterwegs. Im Rahmen unseres Education-Programms spielen wir ein **Konzert mit Leverkusener Schülerinnen und Schülern**.

Education →



Im **Silvesterkonzert** am **31. Dezember um 17 Uhr im Forum** wollen wir zum Abschluss des Jahres „**Glanzlichter der Lebensfreude**“ setzen: **Raphael Gisbertz** mit dem Violinkonzert von Tschaikowski und die viel zu selten gespielte 2. Sinfonie von Rachmaninow.



← Tickets



Ein weiterer Höhepunkt der kommenden Saison ist die **Europäische Premiere des „Requiems“ von Martin Palmeri am 21. Februar im Forum Leverkusen und am 22. Februar im Sauerlandtheater Arnsberg** mit dem Komponisten am Klavier unter der Leitung von **Jesús Ortega Martínez**.

Palmeri, der Meister der Fusion von Klassik und Tango, ist insbesondere für sein Werk *Misa a Buenos Aires* (besser bekannt als **Misa Tango**), berühmt. Das

neue Requiem verbindet wie die Messe die klassische Form einer Liturgie mit den rhythmischen und harmonischen Elementen des

argentinischen Tangos.



← Tickets



Über unsere beiden Konzerte im Rahmen des **stARTfestivals 2026** erfahren Sie mehr, wenn das Festivalprogramm offiziell veröffentlicht wird.

Im **Familienkonzert Anfang Mai 2026 im Erholungshaus** entführen **Valerie Wilhelm** und **Marc Schwämmlein** ihr junges Publikum zusammen mit uns Philharmonikern unter **Jesús**

Ortega Martínez in den hohen Norden.

Das **Sinfoniekonzert** im stARTfestival 2026 am **14. Juni im Erholungshaus** führt uns in den persischen Kulturraum. Mehr demnächst bei **Bayer Kultur** →



Wir freuen uns sehr auf Ihren Besuch!

Ihre

